



Persönliche Ausrüstung

Zur persönlichen Ausrüstung gehören Kleider und Schuhe für Haus, Ausgang und Bergwanderung. Besonders erwähnt seien: Badetuch und Frotteewäsche, zwei Paar Turnschuhe (für Hallen und für die Aussenanlagen) und Badebekleidung, Finken bzw. Hausschuhe und für Festtage etwas gepflegtere Kleider, zudem einige Kleiderbügel. Es soll genügend Wäsche zum regelmässigen Wechseln mitgenommen werden. Wir empfehlen, die Wäschestücke mit dem Namen zu versehen.

Eine qualitativ hochwertige Bettwäsche wird vom Haus zur Verfügung gestellt und regelmässig gewaschen. Es soll deshalb keine private Bettwäsche mitgenommen werden.

Normalerweise wird die persönliche Wäsche zu Hause gewaschen und am Wochenende ausgetauscht. Auf Anmeldung kann die Klosterwäscherei die Wäsche besorgen. Für diese Dienstleistung erfolgt eine detaillierte Abrechnung pro Kleidungsstück.

Für diejenigen internen Schülerinnen und Schüler, welche ihre Wäsche selber waschen wollen, stehen eine Waschmaschine, ein Tumbler und ein Trocknungsraum zur Verfügung. Für Schülerinnen und Schüler der Unterstufe, die über das Wochenende im Internat bleiben, wird die Wäsche von uns besorgt. Waschmittel kann auf der Präfektur gekauft werden.

Es wäre von Vorteil, wenn während der Ski-Saison die Jugendlichen ihre Wintersportausrüstung in Engelberg haben könnten. Ein Ski-Keller steht zur Verfügung.

Die internen Schülerinnen und Schüler bringen ihre Toilettenartikel wie Duschmittel, Zahnbürste, Zahnpasta usw. selber mit, ebenso das persönliche Schulmaterial wie Locher, Leimstift, Lineal, Blätter, Schreibmaterial usw.

Engelberg, 06.08.2015
P. Andri Tuor, Internatsleiter